

多彩な漢字絵本続々と

聖パウロ学園・瀬田
光泉幼稚園(大津市三
大寺)と京都精華大
(京都市左京区)が、
共同でオリジナルの漢
字絵本を制作してい
る。すでに「大きなカ
ブ」「北風と太陽」な
ど8作が完成。学生に
よるユニークな絵柄と
漢字を用いた文章が特
徴だ。

同園は、幼児から漢
字を読む力を付けて語
彙を増やそうと、漢字
教育に力を入れている。
既成の絵本の多くは
平仮名で書かれてい
るため、国内外の昔話
を題材に、常用漢字を
用いた文章を載せた絵
本の制作を企画した。
バラエティーに富ん
だ絵柄を狙い、挿絵は

斬新なデザイン 園児に好評



京都精華大デザイン学
部で引き受け、角谷和好
部の学生に依頼。大学
教授(グラフィックデザ
イン)の監修で、各の
表情や色合いが愛ら
れる。

しい「赤頭巾ちゃ
ん」、コミカルな絵柄
の「おむすびころり
ん」…。多彩な絵本が
昨秋から続々完成して
いる。



①漢字絵本を制作した京都精華大の学生
や聖パウロ学園理事長ら(京都市左京区で
バラエティーに富んだ絵柄が魅力の漢
字絵本

生らを初めて訪問。
「斬新なデザインの絵
本ばかり。子どもたち
も喜んでいて、漢字も
ゲーム感覚で覚えてい
ます」と感謝した。

園側の要望で何度も
「三匹の子豚」を描き
直した三年垣内翔太
さん(三)は「苦勞した
分勉強になり、絵もう
まくなった」と笑顔。
レイアウトを担当した四
年山北千夏さん(三)は
「文字の大きさに注
意して、楽しくかわい
く見せられるように頑
張りました」と語っ
た。

漢字絵本は二〇一四
年度までに三千冊を作
り、教材として他園に
も売る。問い合わせ
は、販売を担う「ジュ
ーン・ファースト」
(草津市野路町) 電
077(564)98
60へ。